
2019年第2回定例会 お知らせ号 会期は5/31～6/24の25日間の予定

ひとことニュース:３月末に閉鎖したリサイクル事業所が、

リユース事業に特化し、6月2日に仕切り直しオープン
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性はグラデーション
多様な性のあり方を認め合おう

坂井の一般質問６月５日15時半頃から

同性パートナーシップ制

度の導入を求める陳情書が

小金井市議会にも提出さ

れました。市長は「将来的に

は必要。今年度から検討に

着手する」と一応前向きだ

けど、人権に関わることなの

で、早期導入を！

◆ ◆ ◆ ◆

【その他の質問】

◆はけと野川をこわすと道路

はいらない◆生物多様性地

域戦略は単独で＆市民参

加で策定しよう。

男女平等推進センター

の検討状況を問います。

ピックアップ6月議会＆議会人事改選 中面へ

参加しました！東京レインボープライド2019

「I HAVE PRIDE」

LGBTに総称されるセクシュアル・マイノリティの

存在を社会に広め、「“性”と“生”の多様性」を祝

福するイベント。 今年で25回目となるパレードに

は、過去最大の1万1000人が参加。

沿道の人とハイタッチ！

など楽しい雰囲気ながら

も、目に留まった「故郷を

帰れる街にしたい」という

訴えに切実さを感じまし

た。

＠本町2‐19‐6 1‐105

主催：緑・つながる小金井

坂井えつ子の議会報告＆意見交換会

６月８日(土)午後2時～4時6月
議会
の概要など
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information

庁舎＆福祉会館 基本設計に入りました

基本設計事業者は、庁舎と福祉会館を

L字型に配置する提案。福祉会館が先行

して2022年７月に、庁舎は2023年８月

に供用開始する予定です。

障害者差別解消条例 リーフレット 完成

今年10月に制定１年を迎える障

害者差別解消条例。合理的配慮をわ

かりやすくまとめたリーフレットが

完成。自立支援協議会発意のワーキ

ングチームで検討を重ねました。

vol.21

事前申込み不要。途中入退室も自由

初めての方も歓迎です

施策充実のためには、第

六次男女共同参画行動計

画で定めることが必要。改定

に向け、今秋に行われる市

民、職員意識調査で「多様

な性のあり方」について新規

質問項目を設けるよう提案

します。



議長に求める４項目

１）政治的中立性を保つこと

２）一定方向に誘導するような議会運営はしないこと

３）会派の構成人数に関わらず、公平公正な立場であること

４）各種団体等の利害に関することは、議会の決定が行われ

るまで賛否の表明を控えること

すべての子どもに学びの保証を

３日半かかった会派代表者会議で議会人事

が内定。5月15日の臨時会で確定しました。

議長、副議長は選挙の結果、再任。

◆議長 五十嵐京子（15票）無効 (9票)

◆副議長 森戸洋子（23票）無効 (1票) 

現状、人事は非公開の会派代表者会議で内定しています。透明性の

確保＆市民にわかりやすくするためにも、議長・副議長は、臨時会で所

信表明を行ってから、選挙するのが望ましいと考えます。

市議の任期は４年。後半２年の議長や委

員会の人事を決めました。議会人事が入れ替わり

議長には中立を求めます

議長副議長選挙時には所信表明演説を

坂井の担当は厚生文教委員ほか

補正予算は3,316万円

６月議会 ピックアップ

“防犯”カメラ設置。東町２丁目に１台、

東町３丁目に７台 282万9千円

観光用デザインマンホール蓋(含 設置費

＆お披露目イベント費) 255万1千円

都の補助金。特にお披露目

イベント用ジャケット20着

(14万3千円)は真に必要?
婦人相談員の外出時用 携帯電話１台

1万9千円

債権放棄 238万5,300円

桜町上水会館エレベーター改修工事

1,810万4千円

※時間外…”午後６～10時“で運用して

いたけれど、規則は”午後８～10時”だっ

た。規則より２時間を過支給。

カメラは、捜査に役立つけど犯罪は

防げません。設置目的は??

6月17日予算特別委員会で審査。

6月10日厚生文教委員会で審査。

屋外での移動が困難な

障がいのある方が外出時

に利用するのが移動支援。

時間外加算について、市の規則に沿わ

ない運用※が発覚！

何が
あったの?

規則を午後６～10時に

変更。誤支給の６～８時

も加算すべきだったとの認

識から、債権放棄することに。

市の
対応は?

市長提出議案は８件と少なめ。

相談員は3人。1台で足りるの?

スクール・サポート・スタッフ(臨時職員)配

置、プログラミング教育費等 784万4千円

条件を満たす未婚の児童扶養手当受給

者に1万7500円支給 83万5千円

人為的ミスはやむなし。再発防止を。

6月10日厚生文教委員会で審査。

陳情者の陳述も予定されています。

「医療的ケア児と家族のサ

ポート体制を求める陳情書」

が提出されました。

◆庁舎及び福祉会館建設等調査特別委員会では、基本設計のチェックがメインテーマ。

◆議会運営委員会に初めて所属。議会改革のほか、議会基本条例のチェックも必要。

何が
あったの?

医療的ケアを必要とする子どもと家族へ

の対応に課題があるようです。

多様な子どもが地域で学ぶことを

基本としたうえで、本人の意思を

尊重する体制が望まれます。

８会派合同で、「市議会議長の中立性の確保に

関する申し入れ」を行いました。特に、二元代表制の

一方である市議会を代表する立場となる議長は、も

う一方の機関である市長選で特定候補の応援は避

けるべきです。

(敬称略)


